



Verteiler:

- Sektionspräsident/innen RK Ost-Schweiz, Zentral-Schweiz, Nordwest-Schweiz
- Mitglieder Zentralvorstand
- Mitglieder GPK
- Geschäftsleitung

Bern, 30. Januar 2024

GPK-Kommunikation: Aufruf zur GPK-Nachfolge

Liebe Präsidentinnen, liebe Präsidenten der SAC-Sektionen

Wir haben, wie angekündigt, die Suche nach einem neuen GPK-Mitglied aufgenommen. Das Echo auf das interne Inserat ist bis anhin zurückhaltend.

Es ist uns wichtig, dass wir ein geeignetes Mitglied zur Wahl durch die AV vorschlagen dürfen und gleichzeitig als Gremium repräsentativ für alle Sektionen in der Schweiz sind. Dazu brauchen wir Eure Unterstützung.

Bisher haben sich Mitglieder als Einzelpersonen für die Aufgabe interessiert und sind somit aus eigenem Antrieb aufgetreten. Das ist natürlich die Grundvoraussetzung für dieses Ehrenamt. Im Anbetracht der Ereignisse des letzten Jahres, sind wir zur Erkenntnis gekommen, dass es sehr förderlich für den Zentralverein SAC ist, wenn die Sektionen sich stärker interessieren und an der Arbeit im Zentralverband mitwirken. Daher würden wir es in der GPK sehr begrüßen, wenn das neue Mitglied mit der Unterstützung (ggf. sogar auf Vorschlag und Empfehlung) seiner Sektion in unser Gremium kommt. Dies knüpft gedanklich an das traditionelle Götti-System an, das den SAC historisch stark gemacht hat. Deswegen wenden wir uns direkt an Euch.

Weiter sind wir in der GPK interessiert, dass das neue Mitglied aus der Deutschschweiz kommt und am liebsten aus einer grossen Sektion. Denn grosse Sektionen sind aktuell untervertreten in der GPK. Dazu kommt, dass wir uns eine Person wünschen, die vorzugsweise bereits GPK-Erfahrung mitbringt. Gerade grosse Sektionen verfügen über eine GPK. Bitte diskutiert unser Anliegen einmal im Vorstand und überlegt, welche Person(en) in Frage kommen könnten. Als Termin für die Bewerbungsauswahl haben wir uns den 31. März 2024 notiert. Es bleibt also noch etwas Zeit. Vielen Dank im Voraus für Eure Mitwirkung.

Wir freuen uns, wenn die GPK weiterhin die Unterstützung und das Vertrauen der Sektionen erhält.

Bergsportliche Grüsse

Erika Bodmer
GPK-Präsidentin

Christine Schneider
GPK-Mitglied